



BOLETIN

JULIO AGOSTO

APROCOVICI



BOLETIN

JULIO AGOSTO

APROCOVICI



9 JULIO

Reunión participativa
contra la ineficiencia
en permisos
medioambientales

22 JULIO

APROCOVICI –
Ministerio de Medio
Ambiente

31 JULIO

Asamblea General
Ordinaria y
Extraordinaria 2025

5 AGOSTO

APROCOVICI presente
en el 10mo. Congreso
Internacional de
Prevención y Gestión
de Riesgos Laborales
(ACIS)

7 AGOSTO

APROCOVICI participa
en “Encuentros de
Innovación
Constructiva” de
Bellón

27 AGOSTO

“Alianza estratégica:
APROCOVICI y
CORAASAN dialogan
sobre retos del sector
construcción”

Reunión participativa contra la ineficiencia en permisos medioambientales

APROCOVICI alza su voz ante los retrasos que afectan el desarrollo urbano

La semana pasada, APROCOVICI sostuvo una **reunión clave con actores del sector construcción**, donde se abordó la creciente preocupación por el manejo burocrático e ineficaz de los procesos de autorizaciones ambientales en el país.

Actualmente, **lo que debería resolverse en 30 a 60 días puede tardar hasta 24 meses**, incluso cuando los expedientes están completos y cuentan con evaluaciones técnicas favorables. Esta situación se ha convertido en el principal obstáculo para el desarrollo de proyectos en el Cibao, afectando inversiones, la generación de empleos y dejando en suspenso miles de soluciones habitacionales.



Principales propuestas de APROCOVICI

Descentralizar la operatividad en Santiago,

con capacidad para emitir autorizaciones ambientales de manera ágil.

Designar personal técnico capacitado y accesible,

que pueda dar respuesta oportuna a las solicitudes.

Crear una mesa técnica interinstitucional

para agilizar casos y fortalecer la transparencia del sistema.

Desde APROCOVICI reiteramos que **el desarrollo urbano ordenado y la protección del medioambiente no son excluyentes**, sino perfectamente compatibles. Para lograrlo, es indispensable contar con **procesos eficientes, transparentes y justos** que permitan avanzar hacia una construcción responsable y sostenible.





APROCOVICI – Ministerio de Medio Ambiente

Avanza el diálogo institucional por la eficiencia en la permisología

En un encuentro reciente, miembros de la Junta Directiva de APROCOVICI fueron recibidos por el ministro de Medio Ambiente y Recursos Naturales, Sr. Paíno Henríquez, junto a su equipo directivo. La reunión se desarrolló en un marco de apertura y disposición para abordar los retos que enfrenta actualmente el sector construcción en la región Norte.

Compromisos asumidos

Durante el diálogo, el ministro expresó su interés en **implementar una plataforma digital robusta** para la gestión de permisos ambientales. Esta herramienta busca:

- **Agilizar los procesos de permisología.**
- **Garantizar mayor transparencia y eficiencia en la tramitación.**
- **Impulsar el dinamismo del desarrollo inmobiliario y de construcción en el Cibao.**

Un camino hacia el equilibrio

APROCOVICI reafirma su disposición a **colaborar de manera proactiva** con el Ministerio y otras instituciones, promoviendo un desarrollo urbano responsable que:

- Priorice la **sostenibilidad ambiental**.
- Mantenga **tiempos oportunos** para la aprobación de proyectos.
- Fomente **un clima de confianza** e inversión en la región.

Cita destacada

"El diálogo constructivo es la base para alcanzar procesos más transparentes y un desarrollo que armonice el crecimiento urbano con la protección del medioambiente." — APROCOVICI



Asamblea General Ordinaria y Extraordinaria 2025

Un encuentro para fortalecer la transparencia y la visión compartida

El pasado jueves **31 de julio**, APROCOVICI celebró con gran éxito su **Asamblea General Ordinaria y Extraordinaria 2025**, realizada en el **Salón de Conferencias del Centro Eduardo León Jiménez**.

Este evento constituyó un espacio trascendental de diálogo y participación, donde los asociados reafirmaron el compromiso con la **transparencia institucional, la construcción de consensos y la proyección de una visión común** para el futuro del sector construcción e inmobiliario en la región Norte.

Puntos destacados de la Asamblea

- Revisión y validación de la gestión institucional.
- Fortalecimiento de los mecanismos de participación activa de los miembros.
- Definición de metas y estrategias conjuntas para el próximo período.

APROCOVICI expresa un profundo agradecimiento a todos los asociados que hicieron posible esta jornada clave. La amplia participación confirma que la asociación sigue creciendo como **una entidad representativa, sólida y proactiva**, capaz de impulsar cambios positivos en beneficio del sector y la sociedad.



Asamblea General Ordinaria y Extraordinaria 2025

OMOTORES Y
IENDAS DEL CIBAO





APROCOVICI expande sus horizontes

Nace la Filial Puerto Plata para impulsar el desarrollo del sector construcción

¡Seguimos creciendo! En el marco de la **Asamblea Ordinaria y Extraordinaria 2025**, celebrada el pasado 31 de julio, fue aprobada la creación de la **Filial APROCIVICI Puerto Plata**.

Esta nueva filial estará encabezada por los ingenieros **Manuel Durán y Benny Martínez**,

junto a un equipo de destacados profesionales locales que asumieron el compromiso de fortalecer el sector construcción en la **Novia del Atlántico**.

La creación de la filial de APROCIVICI en Puerto Plata marca un **hitoy estratégico para la asociación** y para toda la región Norte. Con esta apertura, se busca **descentralizar la presencia institucional**, llevando la representación más cerca de los profesionales y proyectos que dinamizan la “Novia del Atlántico”.

Asimismo, la nueva filial contribuirá a impulsar un desarrollo urbano sostenible, alineado con las necesidades locales y el respeto al entorno costero y cultural de la provincia.

Finalmente, este paso abre la puerta a **nuevas oportunidades de inversión y empleo** en el sector inmobiliario y de la construcción, fortaleciendo a Puerto Plata como un polo de crecimiento y competitividad dentro del país.

"Con la creación de la filial Puerto Plata, reafirmamos nuestro compromiso de trabajar unidos por el crecimiento ordenado y sostenible de toda la región Norte del país." — APROCOVICI





APROCOVICI presente en el 10mo. Congreso Internacional de Prevención y Gestión de Riesgos Laborales (ACIS)

APROCOVICI participó activamente en el **10mo. Congreso Internacional de Prevención y Gestión de Riesgos Laborales**, organizado por la **Asociación de Comerciantes e Industriales de Santiago (ACIS)**. Durante dos días, el encuentro se convirtió en un espacio de aprendizaje, networking e innovación, donde expertos nacionales e internacionales coincidieron en la importancia de hacer de la seguridad laboral una prioridad transversal en todos los sectores productivos.



La agenda estuvo marcada por ponencias internacionales, paneles especializados e intercambio de experiencias que enriquecieron la cultura preventiva y fortalecieron los vínculos entre empresarios, profesionales, representantes estatales y la sociedad civil. Esta décima edición destacó por reunir a una comunidad comprometida con la construcción de entornos laborales más seguros y responsables.



El presidente de ACIS, Sr. Marcos Santa, tuvo a su cargo el discurso inaugural con un mensaje inspirador que reafirmó el compromiso de la institución en promover la seguridad y la salud laboral como pilares esenciales para el desarrollo económico y la productividad sostenible en la República Dominicana. Sus palabras marcaron el inicio de dos días de aprendizaje, innovación y diálogo en un congreso que ya se ha consolidado como referente regional en la materia.



APROCOVICI agradece el respaldo de los patrocinadores, colaboradores, expositores y participantes que hicieron posible esta exitosa jornada, contribuyendo al fortalecimiento de una visión común: la seguridad en el trabajo no es un gasto, sino una inversión en bienestar, productividad y futuro sostenible para nuestro país.

APROCOVICI participa en “Encuentros de Innovación Constructiva” de Bellón



APROCOVICI estuvo presente en la primera edición de los “**Encuentros de Innovación Constructiva**” organizados por **Bellón**, celebrada el pasado 7 de agosto en el Salón Multiusos del Centro León en Santiago. El evento tuvo como tema central “**Blocks y Algoritmos: La IA en el Sector Construcción**”, y reunión profesionales, aliados y entusiastas del sector interesados en las últimas tendencias tecnológicas que están transformando la industria.



**Impulsando la tecnología
y la creatividad en la
construcción**

Durante la jornada se discutieron temas como el uso de la inteligencia artificial en diseño y planificación de proyectos, las herramientas digitales que elevan la eficiencia en obras, y nuevas formas de incorporar tecnología en la gestión de construcción. Edgar Argüello, conferencista especializado, lideró la charla principal aportando una visión inspiradora sobre cómo "Blocks y Algoritmos" pueden redefinir el futuro del sector.

En sus palabras de bienvenida, Pedro Arias, subdirector comercial de Bellón, explicó que esta iniciativa nace con la intención de fortalecer el vínculo con los clientes, escuchar sus necesidades y construir un futuro más eficiente y competitivo. APROCIVICI celebra estos espacios de innovación, pues permiten compartir conocimientos, establecer contactos estratégicos y mantenerse al día frente a los retos y oportunidades emergentes en la construcción.



Alianza estratégica:

APROCOVICI y CORAASAN dialogan sobre retos del sector construcción

El pasado lunes, miembros de la **Junta Directiva de APROCIVI** sostuvieron un encuentro con el director general de **CORAASAN, Ing. Andrés Cueto**, en el que se abordaron temas relevantes para el sector construcción y el desarrollo urbano de Santiago. Durante la reunión, se presentó formalmente la nueva directiva de la asociación, reafirmando su compromiso de trabajar de manera colaborativa con las instituciones clave de la ciudad.

La conversación giró en torno a los retos y oportunidades que impactan directamente en el sector, destacando la importancia de impulsar soluciones conjuntas que fortalezcan la planificación y la sostenibilidad del crecimiento urbano. Este acercamiento marca un paso significativo hacia la construcción de alianzas estratégicas que permitan avanzar en proyectos que beneficien tanto a la ciudadanía como a los profesionales de la construcción, consolidando a Santiago como un modelo de desarrollo responsable y moderno.

Gracias

a todos nuestro
Patrocinadores!



ESTRELLA 40
AÑOS



THERRESTRA



8A OCHOA
NOMBRE QUE CONSTRUYE

